

63 60

en nuestros esfuerzos para mejorar el trabajo de nuestros compañeros de México.

Mientras tanto la condición de nuestro movimiento en México no se está mejorando; en algunos casos se está empeorando. Se puede ver de los documentos que les enviamos (nuestras cartas al CC del PCM y sus respuestas a las mismas) de que los compañeros mexicanos persisten en sus errores ya arriba mencionados, aun defendiendo estos errores, mientras que el partido y los sindicatos siguen de una manera peligrosa, al remolque de la radicalización de las masas. Nos referimos especialmente a las cartas del CC del PCM dirigidas al Buro (Sept. 21 y Octubre 3) que tratan de las Juntas de Arbitraje y sobre la Cartilla del Campesino, y a la resolución del CC sobre la Ley del Trabajo delineada en El Machete de Oct. 10. Udes. podrán ver mediante estos documentos de que los compañeros dirigentes están deviniendo más entrelazados en sus errores oportunistas, los que, si no son rápidamente corregidos, podrán tener un efecto desastroso sobre nuestro movimiento, especialmente en vista del creciente surgimiento revolucionario de las masas en México.

Tomando todo esto en cuenta nosotros dirigimos al CC nuestra carta del 21 de Octubre. Nuestro objetivo fue llamar la atención de los compañeros de México sobre las FUENTES PRINCIPALES de sus errores y debilidades, sobre las prevalecientes concepciones oportunistas en la práctica, para señalar los grandes peligros que les confrontan en la presente situación objetiva, crecientemente favorable y llamarles la atención sobre la necesidad vital de un viraje decisivo de acuerdo con la línea del XI Pleno del CEIC.

Creímos, al mismo tiempo, que esta carta sola puede ser insuficiente. De hecho, ya en Septiembre nosotros tomamos la decisión de invitar al c. dirigente del trabajo sindical para un informe y discusión sobre la situación entera, pero no se ha llevado a cabo principalmente por razones financieras. En el presente momento, nosotros sentimos más que nunca, la necesidad de suplementar nuestras instrucciones con una guía directa, personal y diaria a los compañeros. En nuestra opinión, esto es una necesidad vital. Esta es la sola manera mediante la cual nosotros podremos evitar la crisis que está amenazando a nuestro partido y sindicatos en México.

Por estas razones les hacemos las proposiciones siguientes: 1. que un competente compañero sea enviado por nuestro Buro para trabajar en el Partido por un periodo de lo menos 6 meses; 2. que otro compañero sea enviado por un periodo igual para trabajar con los sindicatos, y 3. que sea aprobada nuestra proposición previa de que un compañero dirigente de México venga a trabajar con el Buro. En carta separada tomaremos la parte técnica y demás aspectos de las proposiciones. Debido al caso urgente, solicitamos que Udes. actúen lo más pronto posible sobre estas proposiciones.

Con saludos comunistas

Buro del Caribe de la IC